
 

 

 

Infos zum EFRE in Hessen  

in Leichter Sprache 

 

Was ist der EFRE? 

EFRE ist die Abkürzung für  

Europäischer Fonds für regionale Entwicklung. 

Der EFRE ist ein Förder-Programm  

von der Europäischen Union.  

Das Förder-Programm gibt Geld,  

um die Wirtschaft in Hessen zu unterstützen.  

Das heißt:  

Viele Unternehmen und Projekte in Hessen  

können Geld vom EFRE bekommen.  

Vielleicht auch Ihr Unternehmen! 

Das Land Hessen bekommt seit dem Jahr 2014  

vom EFRE mehr als 240 Millionen Euro.  

Das Hessische Ministerium für Wirtschaft  

verwaltet das Geld.  

 

  



Was fördert der EFRE in Hessen? 

Es gibt 4 Förder-Bereiche.  

Der EFRE fördert zum Beispiel:  

1. Sie arbeiten in der Forschung,  

entwickeln technische Lösungen  

oder haben andere neue Ideen?  

Dann fördert der EFRE vielleicht Ihre Forschung. 

 

2. Sie wollen ein neues Unternehmen gründen?  

Oder Sie sind ein Unternehmen  

mit weniger als 250 Beschäftigten?  

Sie wollen Ihr Unternehmen voran bringen,  

umbauen oder neue Maschinen anschaffen? 

Dann fördert der EFRE vielleicht Ihr Unternehmen. 

 

3. Sie wollen in Ihrem Unternehmen Energie sparen  

oder Abfall vermeiden?  

Dann fördert der EFRE vielleicht Ihr Vorhaben. 

 

4. Sie wollen neue Projekte in Ihrer Stadt  

oder in Ihrem Stadt-Teil umsetzen?  

Dann fördert der EFRE vielleicht Ihr Projekt.   

 

 

Der EFRE fördert viele verschiedene Vorhaben und Projekte.  

Lassen Sie sich beraten. 

  



Kontakt zum EFRE Hessen: 

 

So wollen wissen,  

ob der EFRE Ihr Vorhaben fördert?  

Dazu berät die WI-Bank.  

Telefon:  0611 - 774 7333 

E-Mail: foerderberatunghessen@wibank.de 

Wirtschafts- und Infrastruktur-Bank Hessen 

Standort Wiesbaden 

Gustav-Stresemann-Ring 9 

65189 Wiesbaden 

 

Sie haben allgemeine Fragen zum EFRE?  

Dann melden Sie sich  

bei der EFRE-Verwaltungs-Behörde. 

Telefon:  0611 - 815 0  

Fax:   0611 - 815 2225 

E-Mail: efre@wirtschaft.hessen.de  

Hessisches Ministerium für Wirtschaft,  

Energie, Verkehr und Wohnen  

Referat II 6 – EFRE-Verwaltungsbehörde  

Kaiser-Friedrich-Ring 75  

65185 Wiesbaden 
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